
 

 

 

 

 

 

 認知症サポーター養成講座にご参加ありがとうございました 
７月８日（日）に行われた２学年ＰＴＡ行事に多くの保護者の皆様のご参加ありがとうございまし

た。生徒、保護者、町役場保健福祉課、町社会福祉協議会、教職員を合計すると１１８名でした。多く

の方から参加していただき学年行事が行えたことに感謝いたします。 

学年行事では、最初に２学年ＰＴＡ部長さんからご挨拶をいただきました。そして、田上町役場保健

福祉課から、田上町の高齢者の現状と認知症サポーター養成講座の講義をお聞きしました。講義の内容

は、認知症と脳のはたらき、認知症の二つの症状（中核症状・周辺症状）、早期発見、早期治療、認知

症の人に接する時の心構え（３つのない）、高齢者の身体的特徴について学習しました。その後、教職

員、生徒、町社会福祉協議会職員の方々が演じた「友蔵家に帰れなくなるの巻」という劇をみんなで見

て、認知症のおじいさんの症状について学びました。 

次に、「高齢者疑似体験」と「車いす体験」の２グループに分かれてハンディー体験を行いました。

体験後には、生徒を代表してがお礼の言葉を述べました。 

最後に、２学年ＰＴＡ副部長さんからご挨拶をいただき、２学年ＰＴＡ行事を終えることができまし

た。７月の暑い中、多くの保護者の皆様にご参加いただきました。ありがとうございました。  

これからも田上中学校のＰＴＡ活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

１学期終業式および２学期始業式の日程 
県大会と中越大会吹奏楽コンクールへ向けて 

県大会に出場するサッカー部から地区大会の反省と県大会への抱負、これからの目標を述べてもらい

ました。サッカー部は地区大会で優勝し、７月２１日（土）、２２日（日）にアルビレッジを会場に県大

会で北信越大会を目指して戦います。 

また、ソフトテニス部は希望が丘テニス場、陸上競技部は柏崎市陸上競技場、卓球部は新発田カルチャ

ーセンター、吹奏楽部は長岡市立劇場をそれぞれ会場に競技や演奏を行います。 

どの部も、田上魂の精神でがんばってほしいです。 

サッカー部 
僕達サッカー部は地区大会で優勝することができました。全試合での失点が１点、そして全ての試

合で３点以上の差をつけて勝つことができました。僕はディフェンダーなので失点はゼロにしたかっ

たですが、１点取られてしまい悔しかったです。次は県大会なので今の調子を保って頑張りたいと思

います。また、７月２９日（日）の県リーグ最終節で、県大会で勝ち残り北信越大会に進まなければ、

３年生が引退してしまいます。県大会で全力を尽くすと共に、３年生が引退した後の僕達の代でも試

合に勝てるように練習を頑張っていきたいと思います。              
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田上中学校２学年「マナー講習会」 
 ７月１７日（火）５限に、モリデザインワークスの方を講師に、８月７日（火）～９日（木）に実施す

る職場体験学習に向けての意識を高め、職場に行った時のマナーの向上を目指し、「マナー講習会」を実

施しました。 

高校卒業後に専門学校に進学し、その後、印刷関係の仕事に就き、２４歳で会社を興しました。最初は、

営業や会社経営に苦労されたそうですが、持ち前のバイタリティーでモリデザインワークスを切り盛り

されています。その会社経営の苦労や工夫をとおして学んだことを、２年生にお話ししていただきまし

た。 

国鉄をＪＲに変えて成功した例や、ご自身の会社の社員と一緒にスパイダーマンの仮装をすることで

仮装コンクールで優勝し、テレビに出演するなどして人生が大きく変わったことを例にご講演いただき

ました。 

後半の実践体験では、職場体験で事業所に到着した時の、礼の仕方や挨拶のやり方を、バスケットボー

ルとバレーボール部の生徒を見本に実際の歩き方や挨拶の仕方、心構えを教えていただきました。生徒の

職場体験の意識が大きく変わった講演会でした。 

 生徒の感想 
僕は森山さんのお話を聞いて、時間を大切にす

る必要さを学びました。この話を聞いて人生を大

切にしていこうと思いました。森山さんのお話の

中で２４歳で会社を作ったという所がびっくりし

ました。僕もそんな人になれるように頑張ります。

50分間暑い中、僕たちの為に、ご講演をしていた

だきありがとうございました。 

僕はご講話を聞いて、今から将来の目標を立て

て努力することが大切だということが印象に残っ

ています。目標を明確にして、今のうちからしっ

かり将来のことを考えて、自分の将来の夢を叶え

られるようにがんばります。 

今日の講演会で学んだことは、今から夢や目標

を立てて、その夢の為にがんばることです。今、

私の生活の中の自由時間は、無駄な時間がたくさ

んあるので、将来にいかせられるような時間にし

たいです。森山さんは、時間を無駄にしないこと

を実践されているので、私も無駄にしないように

がんばります。       

私が講演会で、夢をもったら、それを紙に書く

と実現するかもしれないことが分かりました。森

山さんがいっていた言葉で「笑顔はすべてではな

いけれど、すべては笑顔から始まる」といってい

ることが印象に残っています。よって私は常に前

向きに笑顔でいることを今まで以上に心がけてい

きたいです。        
今日、お話を聞いて、私の心に残ったことは、

失敗を恐れないことです。私はよく何もしないう

ちから、「絶対できない」、「失敗する」など、よく

言ったり、思ったりすることがあります。でも、

今日のお話を聞いて、失敗は成功のもと。失敗を

恐れるなという、勇気がでるような言葉をいただ

き、これからは、何もしないうちからあきらめる

ではなく、いろいろなことに挑戦したいと思いま

した。短い時間でしたが、たくさんのお話をお聞

きできて楽しかったです。お忙しい中、ありがと

うございました。       

私は、今まで将来の事を考えずに生活して来た

ことがたくさんあったので、これからは将来の事

を考えながら生活して行きたいです。私はバレー

ボール部でみんなの前にでて、職場体験に向けて

のあいさつや歩き方を教えていただきました。今

まで、気にしていなかった事がたくさんありまし

た。これからも教えていただいた事を普段から当

たり前にできるようにがんばりたいです。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


